



Ce message, dont le texte a été écrit par la Mission Ouvrière du Val-d'Oise, vous est proposé par l'Action Catholique des Enfants (ACE), la Jeunesse Ouvrière Chrétienne (JOC), l'Action Catholique Ouvrière (ACO), les prêtres-ouvriers, religieuses-religieux, prêtres, diacres et laïcs en lien avec le monde ouvrier et les quartiers populaires, le Groupe de Recherche et d'Études en Pastorale Ouvrière (GREPO), les délégués à la Mission Ouvrière.

Dans l'attente d'un Sauveur,
dans la tente du Sauveur,

Qu'est-ce que la Mission Ouvrière ?

Depuis 1957, la Mission Ouvrière est un service de l'Église catholique au sein de la conférence des évêques de France qui réunit des chrétiens qui agissent dans le monde ouvrier, les entreprises et les quartiers populaires.

Dans ces milieux, nous vivons de vraies difficultés (pauvreté, chômage, violences...) mais aussi beaucoup de belles choses : des enfants qui jouent et apprennent à vivre ensemble, des jeunes qui agissent pour leur avenir, des hommes et des femmes qui s'entraident, luttent pour leurs droits et croient en un monde meilleur. Ensemble, les acteurs des différents mouvements font grandir la fraternité car ils croient en un Dieu d'amour.

Quels sont nos engagements ?

La Mission Ouvrière veut permettre à chacun de se découvrir aimé de Dieu en étant écouté, en relisant sa vie à la lumière des évangiles, en s'ouvrant aux autres, en devenant acteur de son avenir et responsable dans la société et dans l'Église.

**ESPÉRONONS
NOËL !**



Seigneur,
Que ta venue dans nos vies nous permette de dépasser nos colères pour faire peuple !
Que ta venue dans nos vies nous aide à prendre chacun notre place pleine et entière dans la société et dans l'Église !
Que ta venue dans nos vies nous donne de percevoir et d'aimer l'autre tel qu'il est et non tel que nous voudrions qu'il soit !
Que ta venue dans nos vies nous rende témoins de l'espérance que tu insuffles dans nos vies !

« Nous portons la responsabilité de l'espérance. »
(1 P 3, 15)
Et moi, quelle est mon espérance ?





C'EST QUOI NOËL ?

Quel est ce trésor caché pendant l'Avent qui va nous être révélé ?

Noël, c'est l'espérance qui fait se lever des hommes et des femmes au nom de leur dignité bafouée par des décisions prises sans eux et dégradant leurs conditions de vie.

Noël, c'est l'espérance d'un peuple en marche, fort de ses différences, uni dans la diversité, animé d'une foi et d'une humanité contagieuses. C'est l'espérance qui jaillit au cœur des communautés chrétiennes de base : en paroisse, en mouvement, et dans toutes les petites pousses d'évangile qui germent dans notre Église et au-delà.

Noël, c'est l'espérance offerte dans les lieux de parole ouverts, à l'écoute de la clameur des ouvriers des travailleurs et de leurs familles mis au contact de la Parole de Dieu. C'est l'espérance diffusée dans des déclarations qui accompagnent les personnes impactées par les mutations de notre société. C'est l'espérance des membres de l'ACO, qui se veulent « cocréateurs d'un monde meilleur » !

« C'est votre mission, comme Action catholique, de les rejoindre tels qu'ils sont, de les faire grandir dans l'amour du Christ et du prochain, et de les porter à davantage d'engagement concret pour qu'ils soient les protagonistes de leur vie et de la vie de l'Église, afin que le monde puisse changer. »
Pape François

C'EST QUOI NOËL ?

Dieu serait-il le Père Noël, Jésus une sorte de Superman ?

Noël, c'est l'espérance portée par les habitants qui se mobilisent pour améliorer au quotidien la vie de leur quartier.

Noël, c'est l'espérance qui vient habiter les rêves des enfants : rêves de familles élargies, rêves de jardins partagés et de villes fleuries, rêves de quartiers en fête !

Noël, c'est l'espérance qui pousse les enfants de l'ACE à vivre cette nouvelle année en « Cœurs connectés, tous reliés ! »

« Une enfance sereine permet aux enfants de regarder avec confiance vers la vie, vers demain. Gare à celui qui étouffe en eux l'élan joyeux de l'espérance ! »
Pape François

**Dans l'attente d'un Sauveur,
Dans la tente du Sauveur,
PRÉPARONS NOËL !**

C'EST QUOI NOËL ?

Quelle a été la boussole des bergers au cœur de la nuit de Noël ?

Noël, c'est l'espérance qui, comme l'étoile, conduit les jeunes dans des combats porteurs de sens alors même que personne ne semble les entendre.

Noël, c'est l'espérance plus forte que la colère et le mépris, qui pousse les jeunes à s'exprimer pour faire éclater les préjugés, à aller vers d'autres jeunes pour mettre des mots sur les maux et réenchanter leurs vies de galères.

Noël, c'est l'espérance qui porte les jeunes de la JOC à devenir les « maillons du changement » pour plus de justice sociale, économique et environnementale !

« Parce que le Christ est votre vie, moi je crois en vous ! »
Georges Guérin, fondateur de la JOC

**Dans l'attente d'un Sauveur,
Dans la tente du Sauveur,
PARTAGEONS NOËL !**

**Dans l'attente d'un Sauveur,
Dans la tente du Sauveur,
ANNONÇONS NOËL !**